
自分の暮らすまちの

課題について改めて

深く考えることができ

て良かった。

今まで出会えなかった同
じ問題意識を持つ方々
と話せて楽しかった。

議員を身近に感じまし
た。自由に話し合えて
良かったです。

ご 

意 

見

感想

プールを作るのならば
地域の活性化ができ、
若者の働く場所も提供
できるように。

市民みんなが環境につ
いて関心を持っていく
にはどうしたらいいか。

廃校になった体育館や校舎を子どもが運動できる場所や子育て世帯が集まれる場所にしてはどうか。

まちづくりにつながる農業
大

学ができればいいな。田舎
に

よくある閉鎖性が若者が
入っ

てきて変わるのでは。

地域に住んでいる
人が生きが

いを持って楽しく
生きていけ

るような社会を若
者中心に盛

り上げていけたら
いい。

今後も、開催していく予定です。お気軽にご参加ください！

14田原市議会だより 第91号（2023年11月）

　8月19日（土）渥美図書館で、田原のまちの気になること、田原の未来のために提案したいことなど、意見
交換を行いました。いただいたご意見は議員全員で共有し、政策提案等の検討材料としていきます。

in 渥美図書館


